
 

 

 

 

議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ５ 年 ６ 月 １４  日 （水） 

招 集 場 所   日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  ６ 月 １４ 日   午前 ９ 時 １５ 分 

  閉 会  ６ 月 １４ 日   午前 ９ 時 １７ 分 

出 席 委 員  委 員 長 加 藤 大 輔  副委員長 山 田 一 繁  

 委  員 松 尾 万 葉 香  委  員 三 木 伸 也  

委  員 大 澤 博 行  委  員 森 崎 成 喜  

議  長 鈴 木 健 夫  副 議 長 和 田 貴 弘  

    

欠 席 委 員  なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書   記 事務局長 林  政 男  次  長 吉 田 聡 明  

 主  幹 金 子 砂 知 子 主 事 小 山 和 也  

 

 事 件 

 

・議案質疑の要旨等通告について 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 



調 査 の 経 過 

 

＜開  会＞ （午前９時１５分） 
 
◦ 加藤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。 

これより議会運営委員会を開会します。 

 

＜議案質疑の要旨等通告について＞ 

 

◦ 加藤委員長 議案質疑の通告ですが、２人から要旨等通告書が提出されました。 

質疑の順番は、くじにより１３番田中まどか議員、１０番佐藤真議員の順に決まりま

した。 

通告内容について、お手元に配布した通告書をご確認ください。 

委員の皆さんから何かございますか。 

（異議なし） 

無ければ、内容は通告書のとおりといたします。 

 

＜その他＞ 

◦ 加藤委員長 委員の皆様から何かありますか。 

 

◦ 鈴木議長  前回の全員協議会で「議会改革は、どのように進めていくのか」といっ 

た主旨のご発言がありました。議会改革については、議会運営委員会で進めていくこ 

とになっておりますので、議会運営委員会で協議をお願いしたいと思います。 

 

◦ 加藤委員長 ただいま、議長より議会改革について話がありました。議会運営委員会で

協議していきたいと思いますが、この委員会で検討するには、時間が足りませんので、

次回以降の委員会で委員の皆さまからご意見をお聞きして検討を進めてまいりたいと思

います。よろしいでしょうか。 

 

◦ 大澤委員 具体的には何をするのか。 

 

◦ 加藤委員長 そこを含めて検討していく。 

       本日、本会議終了後に改めて議運を開催したいと思います。 

 

（異議なし） 

では、そのように進めてまいります。 

 

＜閉  会＞ （午前９時１７分） 

◦ 加藤委員長 以上で、議会運営委員会を散会します。ご苦労様でした。 

 

 

議会運営委員会 

 

委員長  加  藤  大  輔 


